



りんご組だより 8月号

尚徳福祉会 坂戸保育園 平成30年8月8日

日差しがジリジリとまだまだ暑い日が続いていますね。今年の夏はとにかく暑い！しかし、その分水遊びを例年以上に楽しめ、夏を満喫しています♪

最近、集まって話を聞いたり行動ができたりと、集団での取り組みができるようになってきました。また約束や順番を守ろうとする姿も多く見られ、この数か月で大きく成長しています！

今月も暑さに負けず、お友だちや保育者と夏ならではの遊びを、思い切り楽しんでいきたいと思います。



たのしい水遊び♪

りんご組の子どもたちは本当に水遊びが大好きです！プールに「もっと入りたかった〜！」と号泣する子(笑)すると周りの子から「明日も入れるよ」と励ましの声も聞かれます♪プールでは、たっちゃん先生の背中に乗ったり、ワニ歩きをしたり友だちと繋がって電車ごっこを楽しんでいます。また、色水や洗濯遊び、泡遊びなども子どもたちは大好きで夢中になっています。

おおきな一れ！！

春に植えたさつまいもの苗。先月は猛暑が続きさつまいもにお水をあげに行くことができずでしたが、先日ようやく園庭に出ることができ、さつまいもの苗と久々のご対面！ツルが伸び、葉っぱが大きく生長していました。「おいもいるの〜？」と半信半疑な子どもたちですが「おいも甘くて好き〜♡」と…。やっぱり食が勝ちますね(笑)土の中で眠っている大きなさつまいもに会える日を心待ちにしているようです。



おもしろエピソード

プール中…たっちゃん先生の足元をもぞもぞする2人。するとたっちゃん先生が「痛っ！！」と。そう、足の毛を抜いて遊び始めてたのです(笑) 抜けると「たっちゃん先生の髪の毛〜」と喜ぶ子どもたちです…(笑)

お知らせ

おやつ時のエプロンと口拭きについてお知らせです。
先日お知らせさせていただきましたが、おやつ時のエプロンはメニューによって使用しています。子どもたちの様子によって、口拭きの使用も減らしていきます。
掲示板を通してお知らせしていきますので、目を通すようお願いいたします。

何かご不明点があれば担任へお声かけください。

HAPPY BIRTHDAY

